

El viejo

Publicado por: mariovasquez

Publicado el : 27-10-2010 12:31:17

21/12/2006 17:21 MARIO VASQUEZ

El viejo

El Viejo

Doblando la inflamada vida,
va el viejo cantando su pesar costo,
de sus andanzas y azares en conjunto,
granos desvainados de una larga vida.
Cantos de años mozos,
cada estrofa, amor en mano,
sobresalían de las estrellas,
las cortesanas mas bellas.

Ebrio del sol y del trabajo,
bajo a la cantina, su reposo,
donde brotaba la palabra tosca
y las penas muy lejos de su alcance,
pensando en dulces sueños,
que huían como humo al cielo.
Invocaba a los amigos
los que hizo al transcurso de los años.

Agotada la esperanza en vida,
se arrullaba al rigor del orujo
y en la ebria insania
su cabeza besaba la mesa.

Su tristeza inspiraba al llanto
y lagrimas desfloraban de sus ojos.
Su dolor flotaba en este ambiente
y la muerte lo emboscaba de repente.

Recordando los años cuna,
hasta este día de fatiga,
pidiendo a Dios, que el dolor
y la amargura, que sufría,
ganara el donde la gloria.

Mientras alegaba y renegaba en si mismo,
el sueño, dulce amigo,
gano a la esperanza dichos consuelos,
quedando el silencio....con su ultimo suspiro.

Mario Vásquez

almarmar1949@yahoo.com

12-12-06

El amor a la vida nos hace olvidar, enevitablemente el final cerca, cuando uno menos lo espera...